

# *Le Secrétaire Général de l'ALBA signale que l'OEA s'affaiblit*

---



La Paz, 24 juin (RHC)- L'ex-ministre des Affaires étrangères de la Bolivie, David Choquehuanca, a signalé que le secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro, est en train d'affaiblir ce forum hémisphérique de façon intentionnée ou il répond à d'autres intérêts.

Il a mis l'accent sur le fait que l'OEA n'a pas le protagonisme nécessaire car elle a été fractionnée, divisée et affaiblie.

David Coquehuanca est le secrétaire général de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique et il participe au Forum International de la Lutte au 21e siècle qui se tient à Montevideo, en Uruguay.

Au sujet de l'ALBA, David Choquehuanca a relevé qu'il s'agit d'un espace différent d'intégration qui cherche des espoirs et des certitudes.



**Radio Habana Cuba**